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Ein Bürger möchte sich bezüglich des Fußgängerweges - Hauptstraße 30 erkundigen. Diese The-
matik wurde bereits bei der Ortsteilbefahrung mit der Verwaltung angesprochen und im 4. Quartal 
dieses Jahres soll es für diesen Fußgängerweg eine Kostenschätzung seitens der Verwaltung 
geben, so Herr Roggenbuck.  
 
Zu der Begradigung des Gehweges (Hauptstraße 7) wird sich Herr Roggenbuck bei der Verwal-
tung informieren. 
 
Auf die Frage hin, wann die Kulturscheune wieder öffnet, antwortet Herr Valentin, sobald es die 
Freigabe der Stadt dazu gibt. Der Kultur und Heimatverein wird dann den Fokus auf das Herbst-
fest setzen.   
 
Herr Roggenbuck weist gerne erneut auf den Maerker Potsdam hin. Dort können Missstände 
oder Infrastrukturprobleme gemeldet werden, die dann direkt an die Verwaltung weitergeleitet 
werden. Der Maerker ist auch mobil als App verfügbar.  
 
 

 


